

TOWN

延岡税務署長賞

これからと税

恒富中3年 渡辺夏美
消費税。これは私にとって、近いようで遠い存在でした。関心が無かったのです。いつも払っているのだと聞

いても実感が湧きません。私たち中学3年生は、もうすぐ義務教育が終ります。あ

でも、働いてお給料をもらなことが可能になります。そして税を納めなくてはいけません。だから私はもう税について知り、関わらなければならぬと思、税について調べました。

「税は何に使われているのか」これが一番謎に包まれています。分かりそうで分か

らないのです。税が目見える所だけではなく見えない所にも使われていると思うと、数え切れない感じたからです。しかし、実際に他の税金が払われてきるものがあるのです。それが私たちが教科書を無料で使うことができるからなのだと改めて強く存を感じました。

また、気になるものは「教育費」です。教育費は、児童生徒が良い環境で教育が受けられました。それは災害復旧費です。2011年3月11日に東日本大震災がありました。それは日本が働いてきたお金です。だからも働いて税を納められるでしょう。しかし、税が使われていなかつた所の中にはまだ復興していない所もあります。しかし、税が使われていなかつたのではなく、私が納める税は私たちの生活を守るために使われています。

受けられるように、学校の施設の整備や充実のために使われるそうです。私たちが教科書を無料で使うことができるからなのです。税を納めなくてはいけません。だから私はもう税について知り、関わらなければならぬと思、税について調べました。被害を受けた所の中にはまだ復興していない所もあります。しかし、税が使われていなかつたのではなく、私が納める税は私たちの生活を守るために使われています。

これが、税についての作文

中学生の税についての作文

7

使い道 義務教育も災害復旧も

高校の現況紹介も
関東延商会 50人が親睦

12/20 延岡商業高校同窓会

高

校

同

窓

会

延岡商業高校同窓会

佐藤雅賀会長

主

催

する

第6回

延岡商業高校同窓会

佐藤雅賀会長

</div